

## Gemeindesekretäre: Schnelles Studium



**Bozen** -19 Gemeindesekretäre - darunter zwei Frauen - haben ihren Doktor in Wirtschaft und Recht an der Universität Trient erhalten. In der Rekordzeit von nur drei Jahren und drei Monaten haben sie ihr Studium absolviert, das von der Eurac-Verwaltungsakademie in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsfakultät der Uni Trient organisiert und von der Region Trentino-Südtirol finanziert

wurde. Die Teilnehmer haben ihr Studium neben ihrem Beruf absolviert. Kürzlich fand an der Eurac die Abschlussveranstaltung statt (Bild); mit dabei waren Landeshauptmann Luis Durnwalder, Gemeindeverbandspräsident Franz Alber, Anton Gaiser, Präsident des Verbandes der Gemeindesekretäre, Gino Fontana, Regionalassessor für örtliche Körperschaften. „D“/oe